

Los servicios municipales varían sus horarios en fechas de Semana Santa

El consistorio ha informado de las infraestructuras que cambian su horario durante estas jornadas

A. LASUEN

ERMUA. Durante las próximas dos semanas los servicios municipales adaptarán sus horarios a las fechas festivas de Semana Santa. El Ayuntamiento de Ermua ha informado sobre los horarios de nueve de sus instalaciones.

En concreto, la Oficina de Atención Ciudadana, Abiapuntu, cerrará desde el jueves día 14 hasta el 18 de abril, ambos inclusive. El resto de días mantendrá su horario habitual, de lunes a viernes de 8.00 a 15.00 h. Además, el consistorio recuerda que la sede electrónica está al servicio de la ciudadanía las 24 horas del día, los 365 días del año, para poder realizar cualquier trámite con la administración de forma telemática.

Las instalaciones de la biblioteca municipal permanecerán cerradas del 14 al 18 de abril, así como el sábado 23 de abril y todos los domingos. El resto de jornadas mantendrá su horario habitual, de lunes a viernes, de 9.30 a 20.30 horas y los sábados de 9.30 a 13.30 horas.

En el caso de la Casa de la Mujer, desde hoy, miércoles día 13, hasta el lunes 18 permanecerá cerrada, ambas fechas incluidas. A partir del martes día 19, abrirá en el horario habitual de mañana y tarde, de 9.00 a 13.00 horas y de 16.30 a 19.30 horas, excepto los viernes que atenderá solo de mañana.

El Centro de Empleo cerrará desde mañana hasta el 18 de abril. Posteriormente, mantendrá su horario de lunes a viernes, de 8.00 a 15.00 horas.

En el caso de las instalaciones deportivas, el polideportivo municipal y la zona deportiva Aritzemendi contarán con horario de festivo de 9.00 a 13.30 horas, los días 14, 15, 17 y 18 de abril. El sábado 16 el horario será de 9.00 a 13.30 horas y de 16.00 a 20.00 horas. A partir del martes, día 19, se retomará el horario habitual ininterrumpido, de 8.00 a 21.30 horas, de lunes a viernes, y de 9.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas, los sábados.

El Complejo Deportivo Botiondo tampoco cerrará sus puertas en Semana Santa, y abrirá de 8.30 a 13.30 horas los días 14, 15, 17 y 18 de abril. El sábado 16, el horario será de 8.30 a 14.30 y de 16.00 a 20.30 horas. A partir del 19 de abril recuperará el horario habitual de apertura.

Lobiano Kultur Gunea cerrará los días festivos del 14 al 18, y los días 13, 19, 20, 21 y 22 abrirá únicamente en horario de mañana, de 8.00 a 15.00 horas.

La sala de estudio autónoma de la Teknoteka de Izarra Centre permanecerá abierta a diario, en horario de festivos, de 9.00 a 21.45 horas.

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC), ubicada en la plaza del mercado, cerrará del 14 al 18 de abril para retomar la actividad el martes 19 en horario de 10.15 a 14.15 horas.



Delegado del Gobierno y alcalde charlan antes del evento, A.L.

Sostenibilidad de empresa en Ermua

El evento, organizado por la firma Margube, en torno a la sostenibilidad, reunió a 63 empresarios en un encuentro con el delegado del Gobierno

AINHOA LASUEN

ERMUA. Izarra Centre acogió ayer un evento sobre sostenibilidad empresarial organizado por la empresa local Margube. En él se analizaron las novedades legislativas, cambios normativos, ayudas disponibles y dinámicas para entender este nuevo modelo de negocio empresarial.

En esta cita estuvieron presentes, como ponentes, Denis Itxaso, delegado del Gobierno, Juan Carlos Abascal, alcalde de Ermua, y técnicos y expertos en sostenibili-

dad empresarial para impulsar este «camino lleno de oportunidades», junto con Miguel de los Toyos, viceconsejero del Gobierno vasco, que asistió al encuentro junto con otras 63 personas del ámbito empresarial de todo Euskadi.

Itxaso calificó este evento como «una ocasión inmejorable para acercarnos a las pymes y responder a las inquietudes y dudas que todavía persisten». Durante su intervención, el delegado del Gobierno ofreció información sobre los Fondos europeos Next Generation en consonancia con el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia y su vinculación con la transición ecológica empresarial. Hizo un llamamiento explícito a todas las empresas presentes para que aprovecharan estas ayudas «ya que hay convocatorias para consorcios de

grandes y pequeñas empresas, pero también hay convocatorias para empresas pequeñas a nivel individual».

Negó rotundamente «los discursos sobre que los fondos europeos no están llegando». De hecho, recordó los 62,3 millones de euros que han llegado a Euskadi, y las 1.944 convocatorias de ayuda que se han establecido en este ámbito, de las cuales 490 ya han abierto su plazo de solicitud.

Web específica

Por ello, aconsejó a las personas responsables de las firmas reunidas a consultar diariamente la web 'planderecuperacion.gob.es', «en la que no solo se encuentran los Proyectos Estratégicos para la Recuperación y Transformación Económica (PERTE), sino también las convocatorias para presentación de proyectos» que caminen hacia una economía circular.

El alcalde de Ermua, quiso resaltar la importancia de este tipo de encuentros, recordando a los presentes que «en este cambio de época, que estamos viviendo, nos va a tocar abordar retos relevantes, en las apuestas por la economía digital y de datos, por la economía circular, dejar un medioambiente mejor a las generaciones venideras, apostar por una igualdad real, diseñar nuevas políticas de vivienda o atender a las personas mayores, y es mucho mejor abordarlos conjuntamente, a través de la ruta de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, aportando conocimiento, y esta jornada es una oportunidad para todo ello», explicó.

Posteriormente, Josune Gutiérrez, directora técnica de Margube, y el experto en procesos de acompañamiento y capacitación de profesionales y empresas Javier González, se encargaron de informar sobre el contexto actual de la legislación sobre economía sostenible y el cambio de modelo organizacional que es necesario abordar para conseguir un nuevo modelo de empresa sostenible.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkiu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA

El Gazteleku organiza una amplia oferta de actividades para Semana Santa

A principios de esta semana se celebró la décima edición de torneo de fútbol DebaCup

ANDER SALEGI

DEBA. Como viene siendo habitual, cada periodo vacacional, el Gazteleku de Deba organiza diferentes actividades para mantener entretenidos a los jóvenes, niños y niñas del municipio de barra que no se decantan por ir de vacaciones. Así pues, para estas dos semanas de vacaciones de Semana Santa han organizado seis actividades diferentes, aparte el local del Gazteleku estará abierto todas las tardes.

Las actividades comenzaron a principios de esta semana, concretamente el lunes, con el tradicional torneo DebaCup, en algunas ocasiones se ha celebrado en verano o en invierno, pero en esta ocasión se llevo a cabo en primavera. Un torneo que alcanzó la décima edición y contó con la participación de más de un centenar de futbolistas locales de entre 12 y 16 años. Diez equipos se apuntaron de cursos desde primero a cuarto de ESO. Se reunieron por la tarde en el campo de fútbol de Errota Zar y comenzaron con una fase de grupos, una pesca y por último se disputaron las semifinales y la gran final.

El torneo se alargó más de la cuenta, tuvo una duración aproximada de cinco horas. El buen tiempo acompañó a la práctica de este deporte. A la gran final llegaron un equipo de tercero y otro de cuarto. La entrada al campo se



Paseillo de los finalistas. ANDER SALEGI

hizo con todos los honores, con un paseillo y el himno de la UEFA Champions League. Fue un partido muy disputado e igualado, llegaron al pitido final con empate a uno en el marcador, por lo que el torneo se tuvo que decidir desde los once metros. Ambos equipos estuvieron acertados en la tanda de penaltis y el resultado final fue de 6-5 a favor del equipo de cuarto. Después de la competición lo celebraron con un lunch.

Las actividades continúan y ayer los nacidos en 2006 se desplazaron hasta Getaria para disfrutar de una estancia de dos días en el albergue municipal de Askizu. En ese lugar trabajarán temas relacionados con el mar, programas didácticos (talleres, juegos...).

El martes de la próxima semana, el 19 de abril, los nacidos en 2008 acudirán a Donostia a jugar a Laser Tag o Laser Game, denominado también Laser Combat, un juego deportivo que simula

un combate entre dos equipos. Está basado en que los jugadores intenten conseguir puntos alcanzando con sus disparadores de infrarrojos los dispositivos receptores situados en sus rivales.

El día 20 se ha organizado una salida de montaña para los nacidos en 2009, estos realizarán el famoso paseo del Flysch entre Zumaia y Deba.

El próximo día 21, los nacidos en 2007 se desplazarán a Bizkaia para acudir a Mendexa Abentura Park, en ese lugar podrán disfrutar en un bosque en plena naturaleza de 6 circuitos con 78 retos y 23 tirolinas, recorridos novedosos que les permitirán ir de árbol en árbol por tirolinas, puentes tibetanos, escalas, etc.

Para terminar con las actividades, el 22 de abril, los nacidos en 2005 se desplazarán a Vitoria para pasar un buen rato compitiendo y pilotando karts en Karting Gasteiz.

Numerosa concentración por la gestión del cementerio

Más de un centenar de personas se reunió el domingo al mediodía en la plaza del ayuntamiento para mostrar su desacuerdo y exigir al Consistorio una mejor gestión en el traslado del cementerio de Amillaga, donde se respeten las condiciones de los nichos y familias que tienen enterrados. Las protestas continuarán hasta que ambas partes se sienten a dialogar y puedan llegar a un acuerdo.



A.S.

ERMUA

Nueva exposición en la Casa de la Mujer, '¡Va por vosotras!'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Casa de la Mujer acoge este mes la exposición '¡Va por vosotras!-Biba zuek!' dedicada a las mujeres mayores, a las señoras mayores, «las grandes olvidadas de una sociedad que se cree, o se creía, imbatible y eternamente joven».

Se trata de una galería compuesta por trece fotografías editadas, utilizadas por el Área de Igualdad y Marienea-La Casa de las Mujeres de Basauri para el calendario 2021 y cedidas para esta exposición.

Las imágenes muestran a mujeres mayores que siguen participando de la vida social y portando su enorme potencial y experiencia. Y es que esta exposición es un homenaje, recuerdo, reconocimiento y reivindicación para todas las mujeres mayores que nos preceden en la vida y en la lucha.

Junto a cada imagen de la galería se puede leer un mensaje de una autora feminista señalando, por ejemplo, la importancia de la amistad en la vejez, que es garantía de vida. Todos los mensajes insisten en la necesidad de seguir participando activamente en la vida social, in-



La exposición '¡Va por vosotras!'.

telectual y física. Porque tal y como apunta la psicóloga Cony Flores, «negarnos el derecho de envejecer es negarse la última oportunidad de disfrutar de la vida en todo su sabio esplendor».

La exposición se podrá visitar hasta el 29 de abril en la Casa de la Mujer. Desde hoy hasta el 18 de abril (ambos inclusive) estará cerrado. El martes 19 volverá a abrir con el siguiente horario: de lunes a viernes de 9.00 a 13.00 y de 16.30 a 19.30 horas (excepto los viernes, que abre solo de mañana). Los sábados y festivos cerrado.

ONDARROA

Kirmen Uribe recibe el Premio de la Crítica por su última novela

La Asociación de Críticos Literarios le concedió por cuarta vez el galardón, esta vez por su obra 'Izurdeen aurreko bititza'

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El escritor ondarrutarra Kirmen Uribe ha recibido el premio de la crítica por su última novela 'Izurdeen aurreko bititza'. Se trata de la cuarta vez que gana el premio el autor de Ondarroa, tras las obras 'Birtartean, heldu eskutik', en 2002, 'Bilbao-New York-Bilbao', en 2009 y 'Elkarrekin esnatzeko ordua' en 2016.

Uribe escribió su cuarta novela tirando de la vida de la sufragista y pacifista Rosika Schwim-

mer. Allí desarrolló un trabajo sobre la importancia de las mujeres en su vida. Escribió la novela con el impulso de la beca creativa Cullam de la Biblioteca Pública de Nueva York.

La Asociación Española de Críticos Literarios entrega anualmente estos premios en reconocimiento a las principales obras publicadas el año anterior en castellano, catalán, gallego y euskera, tanto en narrativa como en poesía.

El presidente de la Asociación Española de Críticos Literarios, Fernando Valls, ha destacado que estos galardones, con una tradición de más de 70 años, son «itinerantes, modestos y prestigiosos» porque son los únicos que se conceden a las cuatro lenguas oficiales del Estado.



Kirmen Uribe